

# Seki Bridge Journal 第5号

令和8年1月21日  
岐阜県立関高等学校

## ベトナム海外研修を実施しました！

◇ベトナム海外研修 1月12日（月）～16日（金）

関高校では、文部科学省や岐阜県の各種事業指定を受け、未来の世界や地域を担う人材の育成をめざして、希望生徒を対象に海外研修を実施しています。

本年度は昨年度に引き続き、ベトナムに行きました。この研修では、ベトナムの大学を訪問し、現地の若者と英語による交流を深めるとともに国際機関を訪問する中で、コミュニケーション能力の育成を図るとともに、他国の文化や習慣に触れることにより、グローバルな視野を身につけることを目的としています。

1月12日(月) 中部国際空港集合。中部国際空港→ノイバイ国際空港(ハノイ)。ハノイ市内(市街地、ハノイ大教会、タンロン水上人形劇場)見学。

1月13日(火) JICAベトナム事務所訪問。ハノイ市内(ホーチミン廟、一柱寺、タンロン城)見学。ノイバイ国際空港(ハノイ)→フバイ国際空港(フエ)。

1月14日(水) フエ大学訪問。フエ市内(グエン朝王宮、カイディン帝廟、ファンボイチャウ記念館、ティエンムー寺院)見学。

1月15日(木) フエ→ホイアン(バス)。ダナン市内(ドラゴン橋、マードラゴン)見学。ホイアン市内(来遠橋、日本文化展示の家、貿易陶磁博物館、福建会館)見学。ダナン国際空港→ノイバイ国際空港(ハノイ)。

1月16日(金) ノイバイ国際空港(ハノイ)空港→中部国際空港解散。

フエ大学訪問。フエ大学の皆様に温かく迎え入れていただきました。



JICAベトナム事務所への訪問では、所員の方から日本の国際協力について説明を受けるとともに質疑応答をさせていただきました。「ベトナムのため、世界のため、日本のために」の国際協力の重要性を学びました。



フエ大学への訪問では、挨拶を交わした後、相互に自分たちの地域や学校などの紹介を英語で行いました。その後、日本文化での交流として、美濃和紙をテーマにしたワークショップを行いました。石川紙業株式会社の方をお招きして行った事前研修の成果を発揮すべく、フエ大学の学生の皆さんに本校生徒が英語で作り方の説明をしながら交流し、干支の「和紙ころころ」を作ってもらいました。その後、大学生のアテンドでグエン朝王宮を見学しました。生徒たちは大学生と英語で交流ができる大満足の様子でした。ウェルカムセレモニーから史跡のアテンドまで、フエ大学の皆さんには手厚くおもてなしeidtいただきました。



その他にも、ハノイ、フエ、ダナン、ホイアンに行き、市街地や史跡などの視察及び見学をしました。日本とは異なる環境に直接触れることで、異文化と多様性を理解して視野を広げて、自身のキャリア形成を考えるきっかけとしました。